

El servicio que se pondrá en marcha en abril permitirá ir a Barcelona en media hora

El bus de la Vall del Tenes tendrá preferencia semafórica

JORDI ABAYÀ

El nuevo servicio de Bus Exprés que unirá la Vall del Tenes con Barcelona va quemando etapas antes de su puesta en marcha el próximo mes de abril. El pasado jueves, día 21, los alcaldes de Santa Eulàlia de Ronçana, Bigues i Riells, Lliçà d'Amunt, Lliçà de Vall y Parets se reunieron con el director general de Transportes Terrestres de la Generalitat, **Manel Villalante**, para analizar las actuaciones que hay que acometer en estos municipios antes de la puesta en marcha del servicio. Los alcaldes, que se dieron cita en Parets, realizaron posteriormente un recorrido en autobús hasta Bigues i Riells con el fin de ver sobre el terreno algunas de estas necesidades. Tras el viaje se llevó a cabo una reunión en la que se comentaron algunas de las actuaciones que se considerarán necesarias para que el servicio pue-



Los alcaldes hicieron la ruta en autobús para ver las necesidades sobre el terreno.

da ponerse en marcha.

Entre éstas cabe destacar el de la priorización semafórica. Todos los municipios deberán adaptar sus semáforos a un sistema que permitirá a los conductores, mediante un mando, ponerlos en verde a su paso.

El objetivo de esta medida es que los autobuses tengan preferencia de paso y puedan cumplir con los horarios previstos.

Al margen de los semáforos, los Ayuntamientos también acordaron introducir mejoras en las paradas

como la colocación de bancos y papeleras, la mejora de la señalización y la pavimentación.

El denominado Bus Exprés está planteado como una línea de conexión rápida entre la Vall del Tenes y Barcelona. La línea saldrá desde Riells y tendrá como estación término La Sagrera en Barcelona. La línea abarcará dos servicios: el Servicio Exprés y el Servicio Básico. El Servicio Exprés tendrá un máximo de dos paradas por población - 10 en total - y permitirá un trayecto de extremo a extremo en 52 minutos. La frecuencia de paso de este servicio sería de 15 minutos en las horas punta y de cada hora el resto del día. Al estar intercalado con el Servicio Básico, se permitirá fuera de las horas punta el paso de un vehículo cada media hora. El Servicio Básico tendrá unas 27 paradas, lo que ampliará el trayecto completo hasta los 58 minutos. En total a lo largo del día habrá 46 expediciones del Servicio Exprés (23 en cada sentido) y 33 del Servicio Básico. Un total de 79 viajes en los dos sentidos. Esta cantidad de expediciones que haría necesario utilizar 8 autobuses con capacidad para unas 100 personas, permitirá una gran amplitud de horarios. ❄

VALLÈS

Xavier Solanas



El exregidor de Montmeló, Xavier Castells, coordina la primera ejecutiva comarcal de Reagrupament

CALDES. La nueva formación independentista Reagrupament celebró el pasado sábado, día 23, una Asamblea Comarcal en Caldes de Montbui con el objeto de elegir su primera ejecutiva comarcal. A la sesión asistieron 47 de los 133 asociados que tienen derecho a voto. La nueva ejecutiva estará coordinada por el exregidor de ERC en Montmeló, **Xavier Castells**, y contará como Secretario a **Raimon Soler** y como Tesorero a **Joan Llonguera**. La comisión ejecutiva comarcal de Reagrupament en el Vallès Oriental estará formada por otras 10 personas: **Francesc Xavier Jordà Galceran**, **Ignasi Planas Rivas**, **Jordi Llovera**

i Pi, **Josep Borralló Aguilera**, **Josep Conejos i Tarrach**, **Josep Àngel Vila i Guillot**, **Marc Escarmís i Arasa**, **Ramon Ripoll i Seguí**, **Rosa Escalé Aregay** y **Silvia Vicente Conesa**. RdV

Dos acertantes de la quiniela en Llinars y Les Franqueses

LES FRANQUESES. La última edición de la quiniela, la del pasado domingo 24 de enero, contó con dos acertantes de 14 resultados en la comarca. Según ha informado el Patronato de Apuestas, se validaron boletos con 14 aciertos en un establecimiento receptor de Llinars del Vallès (11 de Setembre, 44) y Les Franqueses (calle Girona, 300). Cada uno de los poseedores de este boleto, ya que hubo un total de 50 acertantes en toda España, percibirá 31.30928 euros. RdV

Diversos actos para conmemorar el 71 aniversario del bombardeo

LA GARRIGA. El Ayuntamiento de La Garriga ha convocado este fin de semana diversos actos para conmemorar el 71 aniversario del bombardeo del 29 de enero de 1939. Ayer jueves, día 28, estaba prevista la proyección del documental "Aviació i guerra a la Garriga. El camp d'aviació

i el bombardeig" que incluye el testimonio de diversos vecinos y ha sido realizado por **Esteve Teixidó**. Hoy viernes está prevista una ofrenda floral en La Doma y por la tarde se inaugurará la exposición fotográfica "Interpretant Centelles: 16 visions" y posteriormente **Assumpta Montellà** presentará su libro "Contrabandistes de la llibertat". El domingo el historiador **Joan Garriga** realizará una visita comentada a diferentes escenarios del bombardeo. RdV

CiU se muestra satisfecha con el éxito de la exposición de dioramas

MOLLET. El Comitè Local de CiU de Mollet del Vallès valora positivamente la buena acogida que ha tenido la muestra de dioramas que la formación ha llevado a cabo en la Sala Fivaller de Mollet del Vallès esta Navidad. Un total de 2.359 personas visitaron la exposición durante los 15 días que se mantuvo abierta. Fuentes de CiU, afirman que muchos de los visitantes han mostrado interés por tomar parte en próximas ediciones. La muestra también ha servido para recoger 150 kilos de alimentos que en estos momentos ya se han repartido en el Banc dels Aliments de Mollet. Por otro lado, CiU de Mollet ha acordado donar 240 euros para Haití. NV